

La Ciotat Rétrospective 2022

Vendredi 30 Décembre 2022
www.laprovence.com

La disparition du gynécologue Pierre Pechikoff



Le 3 avril, Pierre Pechikoff, gynécologue réputé et très apprécié, décédait des suites d'une longue maladie. En près de 40 ans de service à la maternité de La Ciotat, le docteur Pechikoff a mis au monde des milliers d'enfants. Le rayonnement de la maternité dépasse la population locale et cette progression est aussi en rapport avec un plateau technique performant et des innovations dont il n'est pas étranger. Il a d'ailleurs été le premier gynécologue obstétricien chef de service de la maternité. "Jusqu'à aujourd'hui, je n'avais pas réalisé à quel point mon père était une légende. Je suis fière de porter le nom de Pechikoff", déclarait sa fille lors de l'enterrement.



Les Nauticales, le rendez-vous des amoureux de la mer

Rendez-vous incontournable de la plaisance et du nautisme, les Nauticales se sont déroulées du 19 au 27 mars, et ont pour la première fois été organisées par La Provence. Cette 19^e édition, lieu d'échanges, d'essais et d'achats, a permis de découvrir les nouveautés bateaux et produits en avant-première. Cet atout et cette force sont le charme de ce rendez-vous méditerranéen d'avant saison. Portée par des vents favorables et une météo venue très vite se joindre à la fête, le salon nautique a vu se succéder de nombreuses conférences, expositions, animations et démonstrations. Un événement qui a été un succès populaire avec près de 30 000 visiteurs, avec 200 exposants et 500 bateaux à terre et à flot.

Économie et société

L'actu de 2022, entre terre et mer